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 Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos –
CMAS, realizada no dia 03 de março de 2015, na sede da Casa de Participação Comunitária,
situada  à  Avenida  Rei  Alberto  I,  nº  119  –  Santos  com  a  presença  de  conselheiros  e
convidados, cujas assinaturas constam na lista em anexo que faz parte integrante desta ata.
Em  segunda  chamada,  a  Sra.  Maria  de  Lourdes  Braz  Joaquim  Velasques,  Presidente,
cumprimenta os presentes e passa a seguir para o Item 1 – Apreciação e Deliberação da ata
da  Assembleia  Geral  Ordinária  do  dia  20.01.2015.  A ata  foi  aprovada.  Apreciação  e
Deliberação da ata da Assembleia Geral Ordinária de 03.02.2015  A ata foi aprovada. Em
seguida  pede  a  plenária  a  alteração  de  pauta  passando  para  o  Item  9  –  Relato  das
Comissões Temáticas – Comissão I -  Sra. Maria de Lourdes informa que a reunião ocorreu
no  dia  13.02.2015  as  9h00  na  Casa  de  Participação  Comunitária.  Como  pauta  teve  a
apreciação  do  relatório  financeiro  complementar  2014  do  Fundo  Estadual  de  Assistência
Social. Convênio nº.012/2014. Proteção Básica, recebimento total no valor de R$ 228.312,15
e despesa total no valor de R$ 228.000,00. Saldo anual a devolver no valor de R$ 312,15,
referente a juros anual. Proteção Social Especial, recebimento total R$ 891.743,94 e despesa
total no valor de R$ 886.454,83.  Saldo no valor de R$ 5.289,11,  referente a juros anuais.
CREAS – receita total no valor de R$ 141.446,43 com despesa total no valor de R$140.382,22
com saldo total a devolver no valor de R$ 1.064,21. Liberdade Assistida – receita total no valor
de R$ 248.795,99 com despesa no valor de R$ 246.392,08, com saldo a devolver no valor de
R$ 2.403,91. Quanto aos cursos profissionalizantes, solicitamos que fosse esclarecido quanto
o  curso  do  SENAI,  quais  cursos,  quantos  alunos  matriculados  e  quantos  concluíram.
Destacamos que os valores devolvidos sofreram significativa diminuição.  Comissão II –  Não
houve pauta; Comissão III – Sra. Juliana informa que a comissão se reuniu no dia 11.02.2015
as 14h30 e teve como pauta a apreciação do projeto “Locução” de inserção ao mercado de
trabalho da Instituição Braille. O mesmo foi analisado e obteve parecer favorável à inscrição.
Comissão  IV  –  Não  houve  pauta.   Item  2  –  Apreciação  do  Relatório  Financeiro
Complementar 2014 – Fundo Estadual de Assistência Social –  Sra. Iza, representante da
SEAS,  faz  a  apresentação  do  Relatório  que  se  encontra  anexo  a  esta  Ata.  Após  a
apresentação e dirimidas todas as dúvidas o relatório foi aprovado.  Item 3 – Cancelamento
da inscrição do serviço Proteção Social Especial para Pessoas com Deficiência e Idosos
– Instituto Energia –  Sra. Maria de Lourdes, presidente, informa que após conversa com a
Coordenação do serviço, a Instituição informa não reunir condições financeiras para arcar com
o RH do serviço após o término do convênio e assim optam pelo cancelamento do mesmo.
Sra. Eliza, coordenadora, informa que o relatório está pronto e pede para que o mesmo seja
pautado na próxima AGO. Sra.  Rejane,  chefe  de departamento  da especial,  coloca que o
serviço  foi  bem  avaliado  e  que  o  encerramento  do  convênio  nada  tem  a  ver  com  o
desempenho do mesmo. Em votação, o serviço foi cancelado e fica acordada a apresentação
do relatório do serviço na próxima AGO.  Item 4 –  Cancelamento da inscrição do serviço de
assessoramento, defesa e garantia de direitos da Associação Espírita João Cabete – Sra.
Maria de Lourdes, presidente, faz a leitura do ofício da Instituição onde a mesma apresenta os
cumprimentos, agradece pelo crédito dado à entidade, e entretanto, requerem o desligamento
do serviço. Justificam que além de não reunir condições para arcar com RH necessário para
manutenção do serviço como solicita a Lei vigente a vocação da entidade é a assistência
espiritual a todos que vão em busca de ajuda.  Em votação, o serviço foi cancelado. Item 5 –
Cancelamento da inscrição dos serviços de inclusão produtiva da Associação Espírita
João  Cabete  -  Sra.  Maria  de  Lourdes,  presidente,  informa  se  tratar  da  mesma  situação
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anteriormente apresentada. Que a entidade possuía duas inscrições também para inclusão
produtiva. Em votação, os serviços foram cancelados.  Item 6 – Cancelamento da inscrição
do  serviço  de  assessoramento,  defesa  e  garantia  de  direitos  do  Instituto  Núcleo  de
Estudos e Investimentos em Ações Socioassistenciais – Instituto Néias -  Sra. Maria de
Lourdes,  presidente,  informa  que  a  instituição  não  apresentou  dados  comprovando  a
implantação  do  serviço,  não  cumprindo  assim  as  exigências  legais  para  manutenção  do
serviço. Dirimidas as dúvidas o serviço foi cancelado.  Item 7 –  Cancelamento da inscrição
do serviço de inclusão produtiva do Instituto Núcleo de Estudos e  Investimentos em
Ações Socioassistenciais – Instituto Néias - Sra. Maria de Lourdes, presidente,informa que
a instituição não apresentou dados comprovando a implantação do serviço, não cumprindo
assim as exigências legais para manutenção do serviço. Dirimidas as dúvidas o serviço foi
cancelado.  Item  8  –  Apresentação  da  aplicação  do  recurso  do  Índice  de  Gestão
Descentralizada –  IGD Programa Bolsa Família para o exercício 2015  e  prestação de
contas da aplicação do recurso referente ao exercício 2014 – Sr. Leandro, coordenador da
COGESUAS, informa que a reunião da Instância acontece mensalmente, com representação
tripartite:  educação,  saúde  e  assistência  social.  Em  dezembro  de  2014  realizamos  uma
reunião  descentralizada  no  território  do  Rádio  Clube.  Procuramos  fazer  a  reunião  onde
ocorrem os  maiores  índices  de  quebra  de  condicionalidades  das  famílias  beneficiárias  do
programa. Nesta reunião foi acordada uma articulação entre a Secretaria de Assistência Social
e a Secretaria de Educação onde os profissionais responsáveis pelo acompanhamento destas
famílias realizariam reuniões conjuntas para avaliar o descumprimento das condicionalidades e
discutir  procedimentos.  Esta  reunião  ocorreria  no  mês  de  janeiro.  Por  conta  das  férias
escolares foi transferida para o dia 25.02.2015. Assim sendo, a reunião da instancia ainda não
ocorreu  por  estar  no  aguardo  da  devolutiva  desta  interlocução.  Em  março  estaremos
retomando  a  reunião  da  Instância  do  Controle  Social  para  colher  estes  resultados.  A
apresentação da aplicação do recurso do IGD será apresentada para a Instância de Controle
Social e após aprovação da mesma será apresentado para o Conselho. O recurso até então
vem sendo direcionado para a estruturação do serviço e RH. Quanto à prestação de contas do
exercício 2014 ela  já  ocorre na apresentação trimestral  do  FMAS.  Pode-se solicitar  que a
apresentação venha separada dos demais itens. Fica deliberada a apresentação da aplicação
do recurso 2015 na AGO de abril.  Item 10 – Informes do Gestor – Não houve relatos.  Item
11 – Informes do CMAS – Sra. Maria de Lourdes, presidente, informa sobre a reunião ocorrida
da comissão dos padrões de qualidade dos serviços de acolhimento junto com o CMDCA, no
dia 24.02.2015. A comissão é formada por mim, Leandro, Tathiane, Edmir e Helenice. Sra,
Maria  de  Lourdes  informa a  conselheira  Lucilene  que  seria  uma  grande  contribuição  sua
participação.  A conselheira  Lucilene  concorda  e  passa  a  compor  a  comissão.  A próxima
reunião ocorrerá no dia 24.03.2015 as 14h30. Também foi definido que o Wilson e a Adriana
comporão a comissão. Informa também que o CMDCA solicitou uma visita conjunta à “Casa
das Anas”. A mesma já está agendada e pelo CMDCA irá o Wilson e a Dra. Célia. Informa a
necessidade  de  dois  conselheiros  para  realizar  a  visita  técnica  ao  Instituto  Braille  para
inscrição do serviço. Fica deliberado o conselheiro Ravasine e a secretaria executiva Adriana.
Sra.  Maria  de  Lourdes,  presidente,  informa  também  a  alteração  na  representação  da
Associação Casa da Esperança, que passa a ser a assistente social Sra. Cristina Corraleiro
Silva. Sra. Maria de Lourdes, presidente, faz um destaque no Relatório de Gestão 2014 que
faltou apontar as visitas técnicas realizadas e que no próximo será apontado. Informa também
o ofício recebido do COMMULHER que convida para o XIII Encontro com o tema: “A Mulher e
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a Cultura da Paz” que será realizado no dia 13.03.2015 das 8h30 as 13h00, no anfiteatro da
Universidade Santa Cecília, na Rua Cesário Mota, 08 – Boqueirão. Esclarece que o evento faz
parte da programação da semana da Mulher cujo objetivo é conscientizar a sociedade sobre a
importância da mulher como agente de transformação da sociedade. A conselheira Marilene
Alves e a conselheira Marilene Rebelo representarão o conselho.  Informa também sobre a
aprovação da Manifestação do CNAS – Dia internacional das Pessoas com Deficiência sobre
o incentivo da inclusão social nos quadrinhos que está disponível no Blog do CNAS, assim
como a resposta do cartunista Maurício de Souza. Teremos este ano algumas programações.
A do CONGEMAS regional será nos dias 15,16 e 17 de março em Niterói/RJ. Para representar
o CMAS fica deliberada a participação dos conselheiros: Lucilene Martorelli, Leandro Lapetina,
Décio Mardegan e a secretaria executiva Adriana Lopes.  Item 12 – Assuntos Gerais –  Sra.
Rejane pede a palavra, informa que a secretária Rosana Russo realizou uma reunião com
todas  as  chefias  para  avaliar  o  programa  Fênix.  Uma  das  propostas  que  saiu  foi  a
reformulação  do  programa  com vários  itens  que  precisam ser  repensados.  Sra.  Maria  de
Lourdes, presidente, pede que assim que o documento esteja estruturado que o mesmo seja
apresentado ao Conselho. Sra. Flávia Sammarco informa também sobre a reformulação do
PNF que a equipe está analisando. Será encaminhado à procuradoria para analisar se será
uma reformulação  ou  alteração  da  Lei.  Sra.  Rejane  informa  também sobre  o  Decreto  da
Guarda Subsidiada que já está pronto e tramitando. Que estão no aguardo da publicação,
visto  terem já  algumas  possibilidades  de  famílias  para  encaminhamento.  Informa  também
sobre o PETI, que estão esperando a assinatura do convênio com a ASPPE para continuidade
do serviço. Informa que os resultados vêm sendo muito positivo. Disponibiliza a apresentação
do plano pela equipe o que é aceito pela plenária e deliberada a apresentação na próxima
assembleia.  Sra.  Maria  de  Lourdes,  presidente,  informa  sobre  a  doação  do  MASP  de
catálogos com obras significativas para  instituições que atuam com jovens.  As Instituições
interessadas falar  com a Adriana.  Sra.  Maria  de Lourdes,  presidente,  pede que Sr.  Décio
apresente  a  devolutiva  sobre  o  andamento  da reforma do serviço  no  SEACOLHE-AIF.  Sr.
Décio informa que a alvenaria e a instalação elétrica estão finalizadas. Próxima etapa será
instalação  dos  equipamentos:  exaustores  e  ar  condicionado.  Informa  também  sobre  o
SEABRIGO,  que  a  alimentação  deve  ser  repensada.  Que  existem  queixas  sobre  a
obrigatoriedade de trabalhos de limpeza.  Sra.  Rosana Gomes esclarece que faz  parte  do
processo educacional. Sra. Maria de Lourdes concorda e reforça a importância deste processo
educacional.  Sra.  Rosana  Gomes  informa  a  mudança  de  endereço  do  equipamento.  O
conselheiro Igor informa que nos dias 20 e 21 de março ocorrerá o III Seminário sobre o SUAS
em  São  Paulo  promovido  pelo  CRP.  Comprometeu-se  a  encaminhar  o  folder  para  a
divulgação. Sra. Eliza Montrezol, presidente do Conselho Municipal do Idoso, informa que a
Conferencia Municipal do Idoso vai ocorrer nos dias 16 e 17 de junho em local a ser definido.
As pré-conferências ocorrerão entre 13 de abril  a  15 de maio.  Convida as entidades com
interesse  em  realizar  pré  conferencia  para  contatar  o  Conselho.   O  conselheiro  Ravasini
informa que o Conselho da Pessoa com Deficiência também vai realizar conferência e pede
que as pessoas acompanhem as orientações pelo Diário Oficial. Sem mais assunto a tratar, a
Assembleia foi encerrada pela Presidente e eu Adriana Maria Fraga Lopes, lavrei a presente
ata, a qual se apresenta assinada por mim e pela Presidente, Sra. Maria de Lourdes Braz
Joaquim Velasques.
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Maria de Lourdes Braz Joaquim Velasques                   Adriana Maria Fraga Lopes

         Presidente                                                                  Secretaria Executiva
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